

España entera ha escuchado con fervorosa atención los discursos que el Caudillo ha pronunciado en las trascendentes gestas que evoca el 18 de Julio. Las palabras del Jefe del Estado, ante la Junta Política, supremo órgano de la dogmática del Movimiento han tenido valor de colectiva meditación, sirviendo de norma para fijar las tareas nacionales de la Revolución y del Partido.

Dos conceptos fundamentales subrayan las palabras de Franco en el seno de la Junta Política. La afirmación anticomunista de España y el sentido estricto, creador e irrenunciable que tiene para nosotros la palabra Revolución. Posición anticomunista de España que se basa en esa convicción profunda, intransigente y sin vacilaciones de que el régimen bolchevique es lo más opuesto a la concepción cristiana y españolista de la existencia que repugna la barbarie de un dogma político que busca razones en la lucha de clases. La visión española del peligro comunista, se hace ante la realidad de los acontecimientos, más exacta y más abrumadora.

"El comunismo — ha dicho Franco — no es para nosotros un producto de exportación al que pu da decirse que se le recibe o se le cierran las fronteras". El comunismo es un mal moderno que corroe los cimientos históricos de la grandeza de un pueblo en cuanto vacilan y se sienten débiles

los resortes supremos del Poder. España que no sabía de su existencia organizada tuvo ocasión de comprobarlo en las últimas crisis de los gobiernos republicanos. En este sentido la revolución roja de Asturias fué una prueba bien elocuente. Pero hay sobre la magnitud de estas consideraciones otros matices de solenne y firmísima repudiación, sacadas de las mismas palabras del Caudillo. "La dictadura bolchevique no es una democracia; es un imperialismo. El más bárbaro y terrible de los imperialismos, cuyos sueños de ambición no pueden ocultarse. España que hace siete años libró en este camino la más heroica y fecunda de sus batallas, puede gracias a ello mirar con serenidad hacia el futuro, segura de su fortaleza".

Porque como ha dicho el Caudillo, España confía en la luz del Evangelio para que los pueblos encuentren la verdad. España está cierta de haberla encontrado en la alegría de la Patria que llena de entusiasmo joven el orgullo de nuestras banderas, en las normas de la Falange y en ese concepto claro y resuelto de la Revolución, que lejos de destruir, es creadora de generosas obras sociales y al contrario de las revoluciones marxistas, no anula al hombre, sino que lo eleva y lo dignifica; entendiéndolo como portador de valores eternos al servicio de la Patria y de Dios.

EN UNA CIUDAD DE ITALIA

se han entrevistado el

Führer

Y

el Duce

Las conversaciones versaron sobre cuestiones militares

Cuartel General del Führer, 20. — Urgente. — El Führer y el Duce se han entrevistado el lunes 19 de julio en una ciudad de Italia septentrional.

Las conversaciones versaron sobre cuestiones militares. — EFE



Berlín, 20. — En la última entrevista de los jefes del Eje, declara el redactor diplomático de la Agencia DNB ha sido examinada la situación militar resultante del asalto desesperado de las enormes masas soviéticas contra el frente defensivo europeo en el Este y la tentativa de desembarco emprendida por los

anglosajones en la región del Mediterráneo. De la lucha que se está librando en los dos frentes depende la suerte de Europa y demuestra la cohesión interior y la comunidad de destino en que las naciones europeas se hallan en dichos frentes.

Los comandantes jefes de las potencias del Eje, Führer y Duce, habrán conversado sobre las medidas que impone la situación, pasándose en una apreciación sobria y objetiva. Esas medidas son de orden militar y resulta breve la indicación que se hace correspondiente al comunicado que es de notar reduce el absurdo político del adversario.

La declaración lacónica del comunicado acerca del carácter militar de la entrevista constituye por tanto una contestación particularmente impresionante a las tentativas de los anglosajones de facilitar en el terreno político su acción militar contra el territorio italiano. El hecho de tal tentativa está abocada al fracaso no solo porque la actitud del pueblo italiano después del ataque a Roma todo indica su disposición para no escuchar las instigaciones del enemigo sino porque se ponen de manifiesto las disposiciones adoptadas por el Führer y el Duce conscientes de su responsabilidad ante la suerte de Europa". — EFE.

Berlín, 20. — No se espera en los círculos militares de esta capital una aclaración de los problemas militares que fueron estudiados por los dos

(Pasa a la página tercera.)

La presión aliada sobre Catania es heroicamente contenida por el Eje

Se realiza una doble ofensiva contra Enna

La aviación germano-italiana está librando una gran batalla

DEL PARTE ALEMAN :

En Sicilia los numerosos ataques en migos han sido rechazados en durísimos combates con el apoyo de la aviación.

Los aparatos germano-italianos han proseguido sus ataques contra la flota de transporte en migo.

Durante el día de ayer con gran eficacia.

En el curso de estos ataques, durante el día, fué hundido un mercante enemigo de más de diez mil toneladas.

Los bombarderos almanes atacaron anoche la isla de Malta. — EFE.

CADA HORA QUE PASA LA SITUACION DE LOS ALIADOS EN SICILIA ES MAS FAVORABLE :

Cuartel general aliado de Africa del Norte, 20. — La situación en Sicilia se hace cada hora más favorable a los aliados pese a la encarnizada resistencia del Eje, según se anuncia oficialmente. — EFE.

EL OCTAVO EJERCITO ESTABLECE UNA CABEZA DE PUENTE AL SUR DE CATANIA :

Argel, 20. — En el frente el Octavo Ejército de las tropas inglesas ha establecido

una cabeza de puente en Primosola al Sur de Catania. Los alemanes luchan vigorosamente utilizando paracaidistas e infantería.

(Más información en la página cinco)

El Octavo Ejército ha establecido otra cabeza de puente sobre el río pero su emplazamiento no ha sido precisado todavía. — EFE.

El ataque aéreo a Roma HA CAUSADO PROFUNDA TRISTEZA EN EL VATICANO

La Ciudad Eterna ha sufrido grandes desperfectos

EL MARISCAL TEDDER PREPARO EL ATAQUE A ROMA

Cuartel General aliado de Africa del Norte: La persona que preparó el bombardeo aliado sobre Roma fué el comandante jefe de las fuerzas aéreas de Africa del Norte, mariscal Tedder, según se anuncia oficialmente. — EFE.

DOS DESTACADAS AUTORIDADES MILITARES PERECIERON EN ROMA

Roma, 20. — Se anuncia oficialmente que en el bombardeo de esta ciudad ha perecido el comandante de las tropas de Policía italianas, Hazon, y

el jefe de su Estado Mayor, coronel Barengo. — EFE.

700 TONELADAS DE BOMBAS CAYERON SOBRE ROMA

Argel, 20. — Se sabe ahora que fueron 700 las toneladas de bombas lanzadas sobre Roma en el pasado bombardeo por centenares de aparatos norteamericanos durante dos horas y media. — REUTER.

EL PAPA SUSPENDE LA AUDIENCIA COLECTIVA DEL MIÉRCOLES COMO CONSECUENCIA DEL BOMBARDEO

Ciudad del Vaticano, 20. — La audiencia colectiva de los miércoles ha sido suspendida a consecuencia del bombardeo de Roma.

Su Santidad el Papa recibió hoy en audiencia al cardinal Posatiarzo, obispo de Turin, quien le informó sobre los daños causados en Turin

por el último bombardeo aéreo aliado. — EFE.

DEL COMUNICADO ALIADO

Han sido causados graves daños en los objetivos militares de Roma. En el curso de estos ataques efectuados ayer, fuerzas superiores a 500 bombarderos, atacaron los objetivos ferroviarios de San Lorenzo y Littorio.

Ha sido destruido numeroso material rodante, así como las instalaciones ferroviarias. Las siderúrgicas "Tabone-lli" y sus instalaciones químicas han resultado con graves daños. Asimismo se efectuaron intentos ataques contra el aeródromo de Roma donde fueron destruidos aviones y cobertizos.

La oposición de la aviación y defensa terrestre enemigas fué ligera.

Nuestros cazas de escolta (Pasa a la página tercera.)

La situación actual del mundo marca, bajo el influjo de las pasiones desatadas, los falsos optimismos y las propagandas insanas un clima propicio para que los ambiciosos y los pusilánimes caigan en el lazo que hábilmente les tienden los eternos enemigos de nuestra Patria. — FRANCO.

APOLO

METRO presenta la gran producción en ESPAÑOL titulada **CANCION DE ORIENTE**

Formidable película que presenta las luchas fratricidas del pueblo chino por conseguir su independencia.

RAMON NOVARRO HELEN HAYES y WARNER OLAND. No deje de ver hoy a Ramón Novarro y a Helen Hayes en la preciosa película

CANCION DE ORIENTE

BANDO

EL ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER:

Que notándose un gran incremento en el número de vendedores ambulantes de almendras, dulces, caramelos, frutas y otros artículos, la mayoría de los cuales demuestran una absoluta despreocupación por la higiene pública al efectuar sus ventas en un lamentable aspecto de suciedad y descuido que pueden ocasionar enfermedades contagiosas que afectan en mayor proporción a la población infantil, por ser ésta la que mayor cantidad consume esta clase de artículos, y siendo inexcusable deber de esta Alcaldía acabar con tal estado de cosas, vengo en disponer:

1.º — Como medida inicial, y conforme a lo dispuesto en las vigentes Ordenanzas Municipales, queda terminantemente prohibido dedicarse a la venta ambulante de cualquier clase de artículo o mercancía a los menores de catorce años.

2.º — Queda prohibido dedicarse a la venta de dulces, frutas del tiempo y secas, etc. a toda persona que, por enfermedad o suciedad en su aspecto, represente un peligro de infección o contagio de enfermedades malignas.

3.º — Los vendedores ambulantes de almendras, caramelos y similares, quedan obligados a expander estos artículos debidamente empaquetados o, en fíltimo caso, despacharlos mediante cucharillas.

4.º — Aquellos que se dediquen a la venta de pasteles, deberán cubrir éstos con una gasa para preservarlos del contacto de moscas y otros insectos, o bien usar vitrinas portátiles, quedando obligados a emplear pinzas para el despacho de estos artículos.

5.º — Todos los vendedores ambulantes deberán usar chaqueta blanca durante las horas que dure su trabajo.

6.º — Se concede un plazo que expirará el día 2 de agosto próximo para el cumplimiento de lo dispuesto en el presente bando.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, esperando de todos la mayor colaboración, y quedando los Agentes de mi Autoridad especialmente encargados de denunciar a los in-

CUERPO DE EJERCITO MARROQUI

ESTADO MAYOR

Con motivo de cumplirse el 7.º Aniversario de la muerte en acto de servicio del Excmo. Sr. Teniente General DON JOSE SANJURJO MACANELL, mañana día 21, se celebrará solemne funeral en su memoria a las 11.00 horas en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, a cuyo acto han sido invitadas todas las Autoridades, Corporaciones y Entidades de Ceuta; y, por la

presente, aquellas que por omisión no lo hayan sido directamente.

Al hacer extensiva esta invitación al pueblo de Ceuta, en general, espero que el elemento femenino, haciendo gala de sus proverbiales sentimientos cristianos, concurre a elevar una santa oración por el alma de aquel gran patriota y admirador de la mujer española.

AGRADECIMIENTO

Siendo innumerables las pruebas de condolencia recibidas con ocasión del reciente fallecimiento del que fuera industrial de esta plaza don Manuel Postigo Cano, la viuda del mismo doña Dolors Reina García, hijos y demás familiares en la imposibilidad de hacerlo personalmente, se sirven de las columnas de este diario para enviar su más sincero agradecimiento a cuantas personas le testimoniaron su pésame con ocasión de la desgracia que les aflige.

Ayuntamiento de Ceuta

FESTEJOS

ESCAPARATES

Por el presente se hace constar que ha sido prorrogado el plazo hasta el día 30 del actual para la inscripción de los ESCAPARATES que se presenten al concurso anunciado con fecha 24 de junio pasado.

Ceuta, 20 de Julio de 1943.

EL ALCALDE,

José Vidal Fernández

ACADEMIA NAVARRO

Oposiciones a CORREOS. Exámenes el 4 de Octubre. Preparación desde el día 5. Para consultas e inscripciones dirijanse a la Secretaría de este Centro de 7 a 9 de la tarde, todos los días laborables.

RUIZ

Muebles de lujo y económicos

Sillas de todas clases y plegables para cafés, bares y merendiscos.

Falange Española, número 118 (junto a Maestranza). Teléfono 604.

Cal. LASCAMPANAS

El mejor de todos. Tueste diario.

ALMACENES M. CARRION TETUAN

fractores, que serán sancionados con multa y pérdida del correspondiente permiso de venta.

Ceuta, 19 de julio de 1943.

El Alcalde,

José Vidal Fernández

UNDERWOOD

Academia de Mecanografía
PRECIOS ECONOMICOS

Almacén de música

M. Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de Tetuán: Lueta 37

Inspección de Primera Enseñanza de Ceuta

Las niñas que figuran en las relaciones hechas en las Escuelas Nacionales y Municipales para recibir donativo de ropa y calzado del Excmo. señor Delegado del Gobierno deberán concentrarse en sus respectivas Escuelas en las horas y días que se citan, para ser conducidos por sus maestros hasta el Gobierno Militar donde tendrá lugar el reparto.

Grupos Lope de Vega y Marina: el jueves 22 a las 5 de la tarde.

Grupos Antiguo Astio y San Amaro: el viernes 23 a las 5 de la tarde.

Grupo G. Orgaz, Morro, Jadú y Villa Jovita: el sábado 24 a las 5 de la tarde.

NOTA. — Las niñas de los Grupos G. Orgaz y Jadú se concentrarán en las Escuelas del Morro.

Ceuta 20 de julio de 1943.

El Inspector-Delegado.
Adolfo Sánchez.

"Construimos una flota para operar hasta 1949"

Dijo el almirante Horne al serle hecha una pregunta sobre el final de la guerra

Washington, 20. — "Construimos una flota con la que esperamos operar hasta el 1949" ha declarado el almirante Frederick Horn, jefe de la Operación de las Operaciones navales de los Estados Unidos.

Esta declaración fue hecha en contestación a la siguiente pregunta: ¿Cuándo terminará la guerra? — EFE.

Canarias va a ofrecer al CAUDILLO su primera medalla de ex combatientes

Las Palmas, 20. — La primera medalla de ex-combatiente canario le será ofrecida al Caudillo.

Hará la entrega de la medalla en representación de las islas el ministro de la Gobernación, el cual entregará con la medalla un pergamino con dedicatoria y rematado por el escudo de España y a los fiancos lleva la Laureada de San Fernando y las fechas yugadas.

En la parte inferior la figura del escudo de Gran Canaria con la leyenda siguiente: "Segura tiene la palma". — CIFRA.

Anúnciese en EL FARO
Diario de la mañana

Por los cines

EN APOLO: "Canción de Oriente". — Tras la reposición de la graciosa comedia española "Pepé Conde, o el mentir de las estrellas", magníficamente realizada por el incomparable Miguel Liger y otros no menos conocidos astros españoles, en la pantalla del Salón Apolo se nos vuelve a presentar una emocionante obra de puro ambiente oriental dentro de la metrópoli europea. Escenas del mayor gusto son las presentadas en "Canción de Oriente", película en la que volvemos a admirar a Ramón Novarro, junto a Helen Hayes y Warner Oland.

La lucha por la independencia del pueblo chino, da margen al guionista de esta cinta para conseguir un pleno éxito, ya que es un tema propicio y adaptable a la pantalla. — E. V.

EN CERVANTES: "Un yanqui en Oxford". — No es nueva para nuestro público. Ya hemos tenido ocasión de admirarla en las pantallas locales, pero ayer, nuevamente, la sala del Cervantes reunió gran concurrencia para presenciar este reestreno americano que está avalado por la marca prestigiosa de la Metro Goldwyn Mayer y la dirección de Jack Conway. Su interpretación está a cargo de un buen elenco de cine yanqui. Si a esto añadimos que la cinta está francamente bien lograda y que el argumento le da un tono bastante divertido de fino humorismo diremos que "Un yanqui en Oxford" volvió a agradar a nuestro público.

Las bromas e incidencias que "el yanqui" tiene que afrontar en los claustros grisos y severos de la Universidad, hacen reír de buena gana al espectador, que admira además la sabiduría artística de Lionel Barrymore y el trabajo perfecto de Robert Taylor y la grácil Maurcen O'Sullivan Vivien Leigh, un gada en este film a un discreto segundo plano, nos regala una excelente interpretación con su arte especialísimo merecedor de su participación en las mejores de sus películas. — J. Delgado.

ANUNCIOS BREVES

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio de 80 por ciento del señalado en la tasa

VENDO máquina U d rwood. portable. Quiipo de Llano número 2.

OCASION máquinas escribir carro grande todos tamaños. Sánchez. Falange 23.

Alquileres

AUTO con gasógeno, con siete

plazas se alquila para viajes a precios económicos. Razón al teléfono número 119.

Enseñanzas

OFRECESE d lin anca. También clases particulares Rótuls. Razón Calvo Sotelo 10-3.º

Varios

SE TRASPASA pensión. Razón "EL FARO".

SE NECESITA una silvienta. Razón esta Administración.

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Plaza de Africa 12,

Teléfono 547



En continua Desde las 5.

UNICO DIA DE PROYECCION de la colosal película HABLADA EN ESPAÑOL que tiene por título

Su vida privada

creación de la sin par KAY FRANCIS secundada por PAUL LUKAS IAN HUNTER Una película admirable en todos los conceptos No deje de verla.

Mañana otra gran producción en español

HONOR DE FAMILIA

por Mickey Rooney y Lionel Barrymore.

Los fondos del Banco de Francia

Continúan bloqueados en Londres y Washington

Argel, 20. — Los fondos del Banco de Francia de la República francesa continúan bloqueados en Londres y Washington y no se han desbloqueado para ser utilizados libremente por los franceses antes de la formación de un Gobierno francés soberano, según se anuncia de fuente autorizada.

Se espera que se celebrará un acuerdo provisional para hacer frente a las dificultades en caso de reconocimiento de tal Gobierno, para que se aplezara hasta la liberación de Francia. — EFE.

Regresa a Barcelona Moscardó

Barcelona, 20. — Ha regresado de Madrid el capitán general de la región, teniente general Moscardó, el cual inmediatamente se posesionó del mando militar de la región. — CIFRA.

Evocación

Un corazón de ESPAÑOL



Se cumple hoy siete años de la muerte del general Sanjurjo, caído al poco tiempo de iniciarse la Cruzada en riguroso acto de servicio. Espíritu del más puro arador patriótico, siempre tuvo su nombre en las filas del Ejército el prestigio intachable de un heroísmo no discutido, que unía a la bravura de su comportamiento el gesto cordialísimo y sincero de un corazón abierto para todos. La historia del teniente general Sanjurjo Sacanell va unida a las jornadas mejores de la Patria en los campos de África, que devolvió a su destino histórico con el acero limpio de su espada. General dos veces laureado, marqués del Rif, como premio a la terminación feliz de una campaña brillante que terminó un 10 de Julio de 1927 con la proclama pacífica de Bab-Tazza, aún le reservaba el destino un 10 de Agosto, donde su impaciencia de patriota generoso quiso dar en el levantamiento de Sevilla, un grito anticipado de la Cruzada. No pudo ver en la tierra el triunfo de sus ideales realizados, pero en la serenidad de los que Dios recoge con la satisfacción del deber cumplido, estamos ciertos que el general Sanjurjo, muerto desde la última Laureada del aire, preside hoy en este amanecer de España la guardia y el orgullo de los más altos luceros.

Anúnciese en EL FARO

BAEZA HERMANOS

CASA EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción
Artículos de Casa y Cocina

CONSIGA UN BUEN EMPLEO

bien remunerado y de gran porvenir estudiando cómodamente en su casa sin dejar sus ocupaciones, en sus ratos libres, con reducidísimo coste y con el mínimo esfuerzo nuestro curso de CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA claro, sencillo, al alcance de cualquier inteligencia. Pídanos ahora mismo folleto gratis con detalles y condiciones. ATECO - APARTADO 1043 - MADRID

Tropas de refresco han permitido a los aliados desplegar una creciente actividad

Ya al interior de la isla los alemanes e italianos oponen más seria resistencia

Berlín 20. — La Oficina Internacional de Información da los siguientes detalles de la lucha en Sicilia: "La aportación de tropas de refresco ha permitido ayer a los anglosajones desplegar una creciente actividad ofensiva cuyo objetivo estaba constituido por una serie de carreteras y localidades en el interior de la isla y de las avanzadas de Catania. Tropezaron los atacantes con una tenaz resistencia de las fuerzas del Eje adosadas en las alturas que brindaron excelente apo-

yo. Los elementos de choque del Eje activaron la defensa por medio de contraataques sumamente incisivos contra un asaltante que a toda costa trataba de ganar terreno. La estrecha cooperación de las fuerzas terrestres y de la aviación del Eje ha permitido infligir a los anglosajones un sensible descalabro. El enemigo perdió nueve tanques y tres de reconocimiento de estos últimos por arma de a bordo de un avión al man de batalla. También se destruyó completamente un puesto de mando del Estado Mayor bastante importante.

Los ataques a la navegación adversaria fueron coronados por una serie de notables éxitos. Fué hundido por un avión torpedero un buque de carga de 12 a 15.000 toneladas que resultó alcanzado por proyectiles. Otro barco de carga transportando blindajes pesados fué tan gravemente alcanzado que quedó escorado e incendiado.

También fué duramente atacado el puerto de Siracusa. Dos transportes de tonelaje medio y siete embarcaciones con carros destinados al desembarco fueron hundidos o gravemente averiados. Los cazas del Eje derribaron en combate aéreo nueve aparatos adversarios. Otros tres fueron víctimas de la DCA ligera de una formación de infantería alemana.—EFE.

De la entrevista del Führer con el Duce

(Viene de la primera)

Los jefes, visto el carácter bélico de las conversaciones. Los jefes de los altos mandos de Alemania e Italia, así como otras personalidades militares y técnicos destacados estuvieron presentes en esta entrevista. No se considera necesario insistir sobre el hecho de que las conversaciones se han desarrollado con un sello de comunidad de destino de las dos potencias. El lunes por la mañana salió el Führer en avión con sus principales colaboradores y el Estado Mayor para una ciudad del Norte de Italia donde era esperado por el Duce que le recibió cordialmente. La entrevista se verificó en un edificio muy apropiado para este objeto no lejos de la ciudad.

Las conversaciones se prolongaron hasta la tarde. Después el Führer regresó por vía aérea a su Cuartel General.—EFE.

Del bombardeo sobre Roma

(Viene de la primera)

ma, efectuado por centenares de aviones durante más de tres horas son muy graves. Han sido alcanzados y destruidos en parte edificios religiosos, culturales y barrios obreros. La Basílica de San Lorenzo, el cementerio de Verano, la ciudad Universitaria, Hospitales de la Policlínica y barriadas obreras han sufrido graves daños.

DEL COMUNICADO ITALIANO

Los daños materiales causados por el bombardeo norteamericano de ayer contra Ro-

El número de víctimas civiles señaladas hasta ahora alcanza la cifra de 163 muertos y 1.659 heridos. La población dió muestras de gran disciplina y calma durante y después de la incursión. GRAN IMPRESION EN EL VATICANO

Roma, 20. — Según noticias del Vaticano el bombardeo de Roma ha causado extraordinaria impresión porque se había abrigado siempre la esperanza de que la Ciudad Eterna no sería objeto de ataques aéreos. Las altas autoridades del Vaticano han seguido el curso de la acción con profunda tristeza acrecentada al ver las numerosas devastaciones e incendios provocados por el bombardeo.—EFE.

EL GENERAL GIRAUD, HA LLEGADO A LONDRES

El objetivo de su visita es militar

Londres, 20. — El general Giraud, copresidente del Comité francés de Liberación nacional y comandante jefe de las fuerzas francesas del Norte de África ha llegado a la capital inglesa procedente de Canadá. Es el primer viaje que hace a la Gran Bretaña desde el comienzo de la guerra. Permanecerá algunos días en Londres como huésped del Gobierno británico. El objetivo principal de su visita es militar. El general Giraud se entrevistará con Churchill, Edén y probablemente con otros miembros del Gabinete de guerra británico.

Se cree asimismo que se discutirán las cuestiones militares con los jefes de Estado Mayor británico. Antes de la marcha al Canadá Giraud celebró una extensa conferencia con el presidente Roosevelt.—EFE.

Londres, 20. — Sir James Grigg, ministro de la Guerra, ha ofrecido esta noche una cena en honor del general Giraud. Asistieron también el embajador yanqui, Winant, el teniente general Devers y otros jefes ingleses y nort-americanos.—EFE.

EL COMITE FRANCES

Estudia una propuesta de De Gaulle sobre reformas del Ejército

Argel, 20. — El Comité francés de Liberación nacional discute actualmente una proposición de De Gaulle sobre reformas en el Ejército. Cuatrocientos altos oficiales franceses, entre ellos noventa generales, serán retirados automáticamente si la proposición de De Gaulle fuera aprobada. Una medida de resultados análogos está siendo aplicada al Arma aérea al ser rebajada la edad límite para los oficiales superiores. El Comité trata también de nuevos nombramientos en la alta administración de África occidental y ecuatorial francesa.—EFE.

Comentarios

NATALIDAD Y NUPCIALIDAD

El Consejo Superior de Investigaciones Científicas ha publicado una revista, en la que aparece de una manera destacada la personalidad de su director, D. Severino Aznar junto a la de Conrado Cini, decano de la Facultad de Ciencias Estadísticas, Demográficas y actualmente miembro de la Universidad de Roma, dando a esta revista, un alto tono de actualidad e interés. En su primer número aparece un interesante artículo firmado por José Gimeno, perteneciente al Cuerpo Facultativo de Estadística, cuyo sugestivo título "La natalidad y el futuro desarrollo de la población de España", bien merece ser destacado. En el citado artículo se con-

signa el movimiento natural de la población de España en el decenio 1926-1935, se condensa por una natalidad excedente casi constante cifrado en un promedio del 10,66% habitantes con un mínimo de 9,35 y un máximo del 11,85. Tal situación parecía francamente satisfactoria en relación con la que atravesaban los grandes países europeos y hasta con la de nuestro propio país en los veinticinco primeros años del corriente siglo, en el que el promedio de natalidad excedente era en Francia del 1,04; en Inglaterra del 3,58; en Alemania del 4,85; en Italia del 10,16 y en España del 11,20.

Sin embargo y a pesar de estas cifras ya iba España aproximándose al camino de una procreación insuficiente para poder a la larga renovar su población, la tendencia general de la natalidad y fecundidad es descendente, pero mientras el descenso de la nupcialidad se cifra en un 3,3 por 100 anual y de la natalidad resulta ser casi diez veces mayor o sea 32,05 por 100; suponiendo que no hubiera muertes prematuras ni movimiento emigratorio exterior, si el crecimiento de la nupcialidad y de la natalidad continuaron en España con el ritmo actual el número total de nacidos en 1980, apenas bastaría para reemplazar el conjunto de sus progenitores.

Provincias y ciudades italianas declaradas zonas de guerra

Roma, 20. — Han sido declaradas zonas de guerra en virtud de una disposición oficial las siguientes provincias y ciudades: Frosinone, Rieti, Terni, Perugia, Siena, Anzezo, Pistoia, Livorno, Florencia, Grosseto, Liorna, Génova, Epezia, Udina, Pola y Trieste.—EFE.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftalmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5, tercer De 4 a 7. CEUTA



Deportes

En un combate accidentado, el chileno Godoy vence por K. O. al español Gaztañaga

Tal fué la violencia de la pelea que ambos luchadores cayeron fuera del cuadrilátero, produciéndose el español heridas que motivaron su extraña derrota

La Paz, 20. — El púgil chileno Arturo Godoy, de la categoría de los pesados, se ha enfrentado en esta ciudad en un combate a diez asaltos con el boxeador español Isidoro Gaztañaga.

El chileno puso al español fuera de combate en el quinto asalto.

Godoy, campeón chileno y suramericano del gran peso, está considerado como el hombre que más ha resistido ante el actual campeón mundial José Luis, cuyo primer combate lo ganó moralmente por puntos, aunque los jueces no le otorgaran el triunfo. — EFE.

—La Paz, 20. — Se conocen más detalles del encuentro de boxeo entre el campeón chileno Godoy y el español Gaztañaga. Durante el quinto asalto se dió la victoria al púgil chileno por fuera de combate. Los dos boxeadores cayeron fuera del ring a consecuencia de la violenta pelea realizada. El español quedó inconsciente por el golpe y en el suelo cerca de las sillas destinadas a los redactores deportivos.

Debido a un golpe además se le originó una fuerte herida en la frente. El chileno Godoy, al precipitarse fuera del cuadrilátero los dos boxeadores, cayó encima de Gaztañaga, cubiendo poco después illo y siendo declarado vencedor por fuera de combate.

Un grupo de espectadores españoles intentó agredir al campeón suramericano, a quien hubo de protegerlo la fuerza pública.

El deporte en la Falange

III Juegos Nacionales del Frente de Juventudes

El equipo de Jaen obtiene el título de campeón nacional de tiro

Barcelona, 20. — La clasificación definitiva de los segundos campeonatos nacionales de tiro, celebrados durante los III Juegos Nacionales del Frente de Juventudes, es la siguiente:

Primero: Jaen (1.339 puntos); segundo Granada (1.328); tercero Barcelona (1.316). — CIFRA.

EL CAUDILLO

envía un mensaje a los muchachos participantes en los III Juegos Nacionales del Frente de Juventudes

Madrid, 20. — Su Excelencia el Jefe del Estado envía un mensaje a los participantes en los III Juegos Nacionales del Frente de Juventudes.

El valioso documento será llevado a Barcelona por cadetes que en relevos a pie y en bicicleta cubrirán la distancia de Madrid a la ciudad condal.

Al palacio de El Pardo acudieron el jefe provincial del Frente de Juventudes y el atleta que efectuara el primer relevo, el cual recibió de manos del Caudillo el mensaje, que fué colocado en el interior de un tubo lacrado.

En Barcelona el último relevo estará a cargo del campeón de España, Moncho Rodríguez. — CIFRA.

—La Paz, 20. — El combate Godoy-Gaztañaga terminó de una forma extraña. Ambos púgiles cayeron fuera del ring a causa de encontrarse las cuerdas del mismo bastante flojas.

El público protestó durante todos los asaltos y dichas protestas adquirieron forma de tumulto al ser declarado vencedor el chileno.

La recaudación obtenida se eleva a unos 200.000 pesos bolivianos. — EFE.

PRUEBAS NAUTICAS

Organizadas por la Obra Sindical "Educación y Descanso" y en conmemoración del aniversario de la fiesta de Exaltación del Trabajo, tuvieron lugar en nuestra bahía diversas pruebas deportivas, a las que asistieron numerosos aficionados y participaron destacados elementos de la localidad.

Sus resultados fueron los siguientes:

100 metros libras. — Premio de un reloj de pulsera. — 1.º Vicente Bernet (Educación y Descanso), en 1'15; 2.º Antonio Ruiz, en 1'18.

100 metros, cadetes. — Premio una billetera. — 1.º Juan Pérez, en 1'22; 2.º Antonio Orozco, en 1'25; (ambos del Frente de Juventudes)

100 metros femeninos. Dos premios: un album Cint y una bombonera. — 1.º Neli Issa (en 2'55); 2.º Elena Rodríguez (Sección Femenina) en 2'57; 3.º Conchita S. González (Educación y Descanso) en 2'60.

50 metros, infantil. — Premio un bañador

1.º C. Sánchez (independiente) en 1'40; 2.º Márquez (independiente) en 1'44

200 metros braza de pecho. — Premio un estuche de aseo: 1.º E. Herrera (E. y Descanso) en 3'36; 2.º Juan L. Rívero (Educación y Descanso) en 3'39.

400 metros libras. — Premio una copa.

1.º Clemente Cerdeira (E. y Descanso) en 6'10; 2.º Vicente Bernet (E. y D.) en 6'10.

1 500 metros fondo. — Premio una copa.

1.º Clemente Cerdeira (Educación y Descanso) en 20 minutos; 2.º E. Mérida (Automovilismo), en 21 m. 30 s.

Saltos. — Premio un jarro de Talavera.

1.º Alvaro Maeso (Deportivo Ceuti); 2.º L. Pachino (Frente de Juventudes)

Polo acuático. — Premio una copa y un trofeo.

El Ceuti venció al Peña por 5 a 3 y el Avante al Caballero por 2 a 1.

Todas estas pruebas fueron presenciadas por centenares de aficionados, así como por las distinguidas autoridades y jerarquías de la plaza, las cuales tuvieron frases de elogio para la organización y desenvolvimiento de las mismas.

El Español será la primera lengua viva que se enseñará en Francia

París, 20. — El Español será la primera lengua viva que se enseñará en los Institutos franceses a partir del próximo año escolar, según decisión del ministro de Educación Nacional, Bonnard.

Esta medida, trata de estrechar las relaciones culturales entre España y Francia. — EFE.

Alemania ofrece a Turquía 25 locomotoras y 250 vagones

Estambul, 20. — Alemania ha ofrecido al Estado turco 25 locomotoras y 250 vagones de mercancías para atenuar la falta de material ferroviario que se deja sentir en el país especialmente ante las grandes cosechas que se esperan.

Toda la Prensa turca registra con satisfacción el ofrecimiento alemán. — EFE.

Los combates por la posesión de Munda están en su punto álgido

Tokio, 20. — Los combates que se libran en la punta occidental de Nueva Georgia por la posesión de Munda están ahora en su punto álgido, según dicen los círculos militares japoneses. — EFE.

La peregrinación falangista a Santiago será un acontecimiento de transcendencia nacional

La Coruña, 20. — Ha sido designado definitivamente el día 22 de agosto próximo para la entrada en Santiago de Santiago de Compostela de la peregrinación de la Falange.

En dicha fecha representaciones de falangistas de toda España nutrirán la peregrinación que entrará, previa confluencia en Caturrua, en la ciudad jacobea para postrarse seguidamente ante la tumba del glorioso Hijo del Trueno.

La peregrinación se organizó primitivamente con ámbito provincial convirtiéndose en

nacional por decisión del ministro Secretario General del Partido. La marcha será totalmente a pie.

En todas las aldeas y lugares se hablará de la Falange, explicando cuáles son las inquietudes y aspiraciones de los hombres del nuevo régimen. Donde quiera que se halle un enfermo habrá de visitarse y en donde se encuentre un mendigo socorrerse. Si fuese necesario los peregrinos se detendrán en ayuda de las faenas campesinas con hoz en mano. — CIFRA.

En las gloriosas ruinas del Cuartel de la Montaña

Se ha celebrado una misa por el alma de sus héroes

Madrid, 20. — Por los caídos en el Cuartel de la Montaña, organizada por la Hermandad de las Madres y familiares, se ha celebrado esta mañana en las gloriosas ruinas una misa de campaña aplicada al eterno descanso de sus deudos y muertos heroicamente el 20 de julio.

Presidieron la ceremonia re-

ligiosa el gobernador militar de Madrid, subsecretario del Ministerio del Aire y otras autoridades y jerarquías.

Esta tarde a las ocho se rezará un rosario en el lugar del cementerio de la Almudena donde reposan los restos de los beneméritos españoles. — EFE.

CARMENCITA FRANCO camarista de honor del Santo Cristo de Cádiz

Cádiz, 20. — El prioste de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús ha recibido un telegrama del Jefe de la Casa Civil del Generalísimo en el que le comunica que Carmencita Franco, hija del Jefe del Estado, ha aceptado el cargo de camarista de honor del Santo Cristo. También ha recibido un telegrama del ministro de Educación Nacional agradeciendo y aceptando el nombramiento de prioste honorario de la Cofradía. — CIFRA.

El presidente de las Cortes Españolas presentó al Caudillo las leyes aprobadas

Madrid, 20. — A primera hora de la tarde el presidente de las Cortes Españolas con los componentes de las mesas de las mismas estuvieron en El Pardo donde sometieron a la aprobación de S. E. el Jefe del Estado las leyes aprobadas en la sesión plenaria del pasado viernes. — CIFRA.

Disposiciones oficiales

Madrid, 20. — El Boletín Oficial del Estado publica una disposición de Industria y Comercio por la que se convoca concurso para proveer cuatro plazas de inspectores de Radioelectricidad, una de ellas con residencia en Las Palmas. — EFE.

TOMA DE POSESION

El camarada Granado nuevo inspector nacional del S.E.U.

Madrid, 20. — En la Jefatura del S. E. U. se ha celebrado la toma de posesión de su cargo del nuevo inspector nacional, camarada José Granado.

Le dió posesión el mismo jefe nacional del SEU camarada Valcárcel. — CIFRA.

Entrega de estandartes a unas divisiones rumanas

Bucarest, 20. — El rey, el mariscal Antonescu y el Gobierno en pleno han asistido a la ceremonia de entrega de unos estandartes a las Divisiones que se han distinguido en las acciones bélicas.

Al final, el mariscal Antonescu pronunció un discurso. — EFE.

BARACHOL

contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos.

Censura Sanitaria núm. 1.121

Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE

Enfermedades de los niños - Puericultura

MEDICINA GENERAL

Reanuda su Consulta de 4 a 6 G. Millán Astray 15

ALGECIRAS AL DIA

FERIA INFANTIL EN LA RESIDENCIA SALESIANA

Como estaba anunciado el pasado domingo 18, a las siete de la tarde dió comienzo en el patio central de las Escuelas Salesianas, la feria infantil, organizada por el Rvdo. Padre Director don Antonio Espinosa Sierra y restantes Padres de la Escuela y demás profesores. El patio estaba muy bonitamente engalanado con escudos y banderolas y lo invadía una turba de chicos, que gesticulaban y cantaban al compás del pianillo que también sido llevado para alegrar con sus notas la feria.

A los pequeños, les acompañaban sus familiares.

Hasta bien entrada la noche, duró la alegría en el Patio de la Residencia, pudiendo estar muy satisfechos los Padres Salesianos del éxito obtenido con ella. Por esto les felicitamos muy sinceramente y trasladamos sus gracias a todos cuantos cooperaron con su ayuda para que el esplendor de la fiesta fuese mayor.

COMISION LOCAL DE SUBSIDIO AL COMBATIENTE

El pago de las nóminas correspondientes al pasado mes de junio se realizará a partir de hoy día 21 desde las 10 a las 12 de su mañana. Así mismo se hace saber que las horas de oficina, son diariamente y durante el verano de 10 a 12 para el público.

FIESTA DE LA VIRGEN DEL CARMEN EN LA ALDEA DE PALMONES

También en este recatado rincón de la bahía algeciraña, vibró el alma andaluza y marinera al mismo tiempo en loores a la dulce Madre del Carmelo.

Vimos allí más de veinte embarcaciones engalanadas con flores y farolillos e incluso con tapetes de seda, todo lo que las hacía parecer verdaderas góndolas venecianas.

Todos pusieron a contribución sus esfuerzos en un trabajo improvisado y eficaz para preparar sus botes con gran arte apenas llegado de la tarea cotidiana de la pesca.

En una de estas embarcaciones, se paseó a la Santísima Virgen por la anchurosa bahía, acompañándola los pescadores con sus cánticos, llenos de fe y alegría. El párroco al despedirlos les auguró que indudablemente la Santa Vir-

gen escuchará la oración de sus corazones sencillos y les dará como fruto más grande de su trabajo honrado la verdadera paz a sus almas.

Más tarde se celebró una alegre verbena en la que reinó la más grande alegría. Allí se acordó ir constituyendo un fondo para adquirir una nueva imagen para el próximo año. A la fiesta concurren familias de los poblados próximos de la costa y también del interior.

OPINAMOS QUE...

...ya es necesario que se terminen las obras de reparación del campo de fútbol, pues el próximo día 3 tenemos entendido se va a celebrar un partido y aun queda bastante que hacer por el cuadrilátero.

DE FUTBOL

EDUCACION Y DESCANSO Y SELECCION DE PESCADORES

Continuaron el pasado domingo el equipo de E. de D. y una selección de pescadores, venciendo el de Educación y Descanso por su técnica y dominio, como se evidenció con el resultado de cuatro a dos a favor de los primeros.

UN HOMENAJE AL NUEVO ADMINISTRADOR DE ADUANAS

Nos llega de Ceuta la agradable noticia de que el Ayuntamiento de dicha ciudad ha acordado hacer entrega al nuevo Administrador de Aduanas de Algeciras don Manuel Bañerola Soler del bastón representativo de su jerarquía de jefe de Administración Civil. Nos alegramos sinceramente de este acuerdo y la D. Legación de EL FARO para el Campo de Gibraltar se adhirió desde este momento a tan plausible idea.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Necrológica
Falleció en esta ciudad el joven Antonio Díaz Pintado Menchen a los 21 años de edad, víctima de traidora enfermedad. A sus familiares enviamos nuestro pésame más sentido.

De temporada

Procedente de Granada y a pesar entre nosotros una temporada llegaron las señoritas Inmaculada, Aurelia y María de las Angustias, hijas del director del Instituto Ganivet de Granada, don Rafael Montilla y Benítez. Bienvenidas y

les deseamos una estancia agradable.

Exito

En las Escuelas Salesianas y en los últimos exámenes, obtuvo premio de honor, banda, obsequio y diploma el pequeño José María hijo de nuestro compañero en la prensa, don José María Vivancos.

DELEGACION LOCAL DE CIEGOS

Número premiado el día 19 de julio: 73.

CARTELETA

Cine Plaza de Toros

Día 21 de julio.

GRAN ESPECTACULO DE ARTE ANDALUZ con un magnífico elenco entre el que destacan los ases PINO y CARACOL y la pareja de bailes RAFAEL ORTEGA y MARUJA HEREDIA.

A las 11 en punto de la noche.



COÑAC
Fundador
Jandilla
P. Domecq
JEREZ



Pedro Domecq
Creador de la Frontera

Anúnciese en EL FARO. Diario de la mañana

La lucha en Sicilia

EL EJERCITO DEL EJE SE RETIRA HACIA EL NOROESTE DE SICILIA

Argel, 20. — Los pilotos de reconocimiento observan un movimiento de retirada general por parte del Eje hacia la región Noroeste de Sicilia, dice Radio Argel.

El enemigo, añade, se retiró hacia Messina por carretera y ferrocarril llevándose el material pesado y ligero.

En Messina se activan los preparativos de defensa. — EFE.

LAS VANGUARDIAS DE MONTGOMERY, A TRES KILOMETROS DE CATANIA

Argel, 20. — Las vanguardias del general Montgomery estaban esta madrugada a unos tres kilómetros del centro del casco urbano de Catania, según se anuncia oficialmente. — EFE.

COMUNICADO ALIADO DE AFRICA DEL NORTE

Argel, 20. — Comunicado del Cuartel General de África del Norte:

"Tropas norteamericanas han continuado su avance en los sectores central y occidental del frente de Sicilia. El enemigo opone poca resistencia y se entrega por centenares.

Hay muchos indicios de insurrección entre las tropas italianas mandadas por oficiales alemanes. Los soldados de los Estados Unidos han conquistado la ciudad de Caltanissetta y el puerto de Porto Empedocle.

Las fuerzas canadienses tropiezan con una encarnizada resistencia a pesar de la cual prosiguen su avance. El enemigo defiende la ciudad de Catania desesperadamente desde sus posiciones situadas al sur de la población y están protegidas por ríos. Estos cursos de agua atraviesan la llanura de Catania de Oeste a Este.

El adversario ha sufrido pérdidas muy grandes.

Las tropas del Octavo Ejército que operan en este sector concentran sus fuerzas. Las patrullas blindadas tantean las defensas enemigas.

Durante el día nuestros

bombarderos medios atacaron el centro de las comunicaciones de Randazzo, en Sicilia, mientras que otros cazas y bombarderos continuaban sus ataques contra las comunicaciones ferroviarias y carreteras del adversario.

La caza aliada ha prosiguido sus misiones de patrulla sobre las fuerzas navales y terrestres y ha destruido ocho aparatos enemigos.

En la noche del 18 al 19 de julio nuestros aviones medios han bombardeado Catania. Fué derribado un aparato enemigo. Cuatro de nuestros aviones no regresaron de estas operaciones. — EFE.

COMUNICADO ITALIANO

Roma, 20. — El Alto Mando de las fuerzas armadas italianas comunica:

"Las tropas del Eje continúan la presión enemiga. Al Este de Sicilia los submarinos italianos hundieron un buque de ocho mil toneladas y torpedearon a otro de gran tonelaje.

Nuestros aviones torpederos alcanzaron con sus proyectiles a un mercante de tonelaje medio y un barco de guerra de tipo desconocido.

Bombarderos italo-germanos causaron averías en la navegación enemiga surta en la rada de Augusta y en el puerto de La Valetta.

Siete aparatos fueron derribados por la DCA y uno por nuestra caza. La aviación enemiga atacó anoche Nápoles y varias localidades pequeñas de Campania y Latium.

Las pérdidas son de poca consideración. — EFE.

DESDE QUE COMENZO HACE CINCO DIAS EL ATAQUE A CATANIA VIENE FRACASANDO. DICE LA DNB

Berlín, 20. — El ataque británico contra Catania viene fracasando hace cinco días, desde que comenzó, dice la agencia DNB con el lanzamiento de grandes contingentes de paracaidistas que aterrizaron por la noche en la retaguardia del dispositivo alemán de seguridad. Cuando el primer destacamento fué destruido empezaron a caer centenares de proyectiles disparados por ple-

zas de grueso calibre de la Marina. Al mismo tiempo apareció gran número de aviones enemigos que lanzaron nuevos contingentes de paracaidistas después de iluminar el espacio con bengalas.

Un oficial alemán y seis soldados entablaron combate con unos treinta soldados ingleses que habían conseguido aproximarse al grupo alemán protegidos por el violento fuego de las ametralladoras. En encarnizado cuerpo a cuerpo fueron derrotados los paracaidistas ingleses. La misma suerte le cupo al resto de las unidades enemigas que habían aterrizado de aviones de transportes. En la misma noche el sector quedó limpio de todo enemigo.

Pudieron ser reconocidos algunos restos aislados cuando al día siguiente se procedió a la limpieza del terreno. — EFE.

DOBLE OFENSIVA ALIADA CONTRA ENNA, EN EL CORAZON DE SICILIA

Cuartel General aliado en África del Norte, 20. — Tropas canadienses procedentes de Piazza y Armenia y los norteamericanos desde Caltanissetta realizan una doble ofensiva contra Enna, centro vital de las comunicaciones en el corazón de Sicilia.

Todo el centro de fuerzas del Eje se encuentra amenazado. En todo el frente los aliados se encuentran ahora solamente a una treintena de kilómetros de la línea de alturas que atraviesan la isla de este a oeste.

Las fuerzas del Eje han sido rechazadas hasta la última gran carretera lateral que une a Messina con el oeste de la isla. — EFE.

SUPLEMENTO DEL COMUNICADO ITALIANO

Roma, 20. — Suplemento al comunicado de guerra de hoy:

"El submarino que hundió un barco de ocho mil toneladas en las aguas orientales, en la acción mencionada por el comunicado de hoy se encuentra a las órdenes del teniente de navío Claudio Celli, de Venecia". — EFE.

GUIA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio Falange Española, 11.-Tel. 519.-Cont.ª de 4 a 5

PULMON Y CORAZON --RADIOTERAPIA

Doctor. - Cordero Maldonado, Luis

Domicilio Falange Española, 11.-Tel. 519.-Cont.ª de 3 a 5

PEDIATRIA

Doctor. Maté

Domicilio Calvo Sotelo, 8.-Tel. 543.-Cont.ª de 4 a 7

MEDICINA INTERNA

Doctor. - González Azcune

Domicilio General Franco, 12.-Tel. 156.-Cont.ª de 4 a 7

MEDICINA INTERNA. ANALISIS Y RAYOS X

Doctor. - Moreno Enriquez.

Domicilio Agustina de Aragón, 2. — Cont.ª de 4 a 6.

ENFERMEDADES NERVIOSAS Y MENTALES

MEDICO FORENSE

Doctor. - Ruiz de Bustamante.

Domicilio Pasaje Romero, 13.-Tel. 262.-Cont.ª de 3 a 5

EL CAUDILLO

Hermano Mayor de una cofradía malagueña

Madrid, 20. — Ayer por la tarde le fué entregada en El Pardo al Caudillo, Jefe Nacional de la Falange, una medalla de Hermano Mayor de la Archicofradía malagueña del Dulce Nombre de Jesús Nazareno del Paso de María Santísima de la Esperanza. Para hacer la entrega llegó de Málaga la comisión de dicha cofradía a la que acompañaba en su visita al Caudillo el ministro secretario general del

Partido, camarada Arrese, Hermano Mayor honorario de la Cofradía, los generales Gallego y De Diego, así como el camarada Sancho Dávila.

Hizo el ofrecimiento de la medalla el Hermano Mayor de la Cofradía, camarada Matias Abela.

El Caudillo agradeció el ofrecimiento y tuvo frases cordiales para sus visitantes. — CIFRA.

Concurso hípico en El Ferrol

El alcalde ofreció una copa de vino a los jefes y oficiales

El Ferrol del Caudillo, 20. — Terminadas las sesiones del concurso hípico, el alcalde de la ciudad ha ofrecido una copa de vino a los jefes y oficiales que tomaron parte en las mismas, los cuales marcharán hoy mismo a incorporarse a sus respectivas unidades. — CIFRA.

LAS FUERZAS NECESARIAS PARA CONQUISTAR EUROPA

Pueden calcularse por los efectivos de Sicilia

Washington, 20. — El secretario de Marina, coronel Knox, ha declarado en la conferencia de prensa:

"Las fuerzas necesarias para conquistar Europa pueden ser calculadas por los efectivos

que se emplean en Sicilia y predijo: Cuando llegemos a Europa tendremos que hacer frente a un Ejército de siete u ocho millones de hombres. —EFE.

"LA CURVA SE ELEVA"

Así titula la Prensa alemana el creciente éxito de los submarinos

Berlín, 20. — "La curva se eleva" titula "Berliner Boersen Zeitung" el artículo en el que pone de relieve el aumento de los éxitos de los submarinos alemanes contra la navegación enemiga.

El diario añade que ha habido pausas como en el caso del mes de junio, pero la guerra submarina continúa siendo una amenaza de las más graves para el enemigo.

La pérdida de treinta y dos millones y medio de toneladas

das enemigas desde el principio de la guerra es el resultado obtenido por Alemania en su guerra comercial.

Respecto a la actividad submarina en ocasión con el desembarco de los aliados en Sicilia, el periódico declara que "los submarinos alemanes han hundido en cinco días trescientas mil toneladas cantidad equivalente a la que ha sido averiada de más o menos gravedad". —EFE.

FRACASA CONTINUAMENTE EL ASALTO BOLCHEVIQUE EN EL ESTE

En diferentes sectores las pérdidas soviéticas fueron elevadísimas

Un intento de desembarco en el litoral del Cáucaso, fué rechazado por la artillería costera alemana

Berlín, 20. — Gran Cuartel general del Führer, Comunicado oficial del alto mando alemán. — El asalto soviético en el frente del Este, fracasó ayer también merced a la defensa eficaz opuesta por nuestras tropas apoyadas por la aviación.

El enemigo perdió otros 562 carros de asalto.

En la cabeza de puente del Kuban fracasaron varios ataques soviéticos contra las alturas situadas al oeste de Kirmskaja.

En varias ocasiones el enemigo fué derrotado en sus mismos puntos de partida.

Los bolcheviques han cesado en su intento de abrir brecha en las líneas del Eje del sector de I Mus, y tanto aquí como en el sector del Donetz fué rechazado con grandes pérdidas.

Mientras al Norte de Bielgorod solo se han registrado ataques locales en el sector de Orel continuaron los combates defensivos.

El enemigo ha sido rechazado en algunos puntos, mediante fuertes contraataques.

En otros puntos el adversario ha sido contenido en sus encarnizados combates, en los cuales participaban grandes elementos acorazados y de infantería.

45.000 PRISIONEROS SOVIETICOS Y 4.500 CARROS DE ASALTO DESTRUIDOS DESDE EL DIA CINCO

Berlín, 20. — Desde el cinco de julio han perdido según los círculos militares berlineses, 4.800 carros de asalto, 2.201 cañones; 1.080 lanzaminas; 3.166 fusiles-ametrallados.

Mas la lucha que en la vida sostiene, el tiempo con el recuerdo, lo grato con lo espinoso y lo egoísta contra lo heroico, nos obliga periódicamente a emozar nuestra memoria, si no queremos caer de nuevo en los peligros de la decadencia. Por ello en los momentos en que nuestro pensamiento vuela emocionado tras el recuerdo de los que con su glorioso sacrificio hicieron posible nuestra victoria, me dirijo a los españoles para invitarles a la renovación de su fé y al examen detenido de su conciencia; aspirando a que mis palabras sacudan la pereza de los olvidadizos y aviven el recordamiento de los descarrados, que aunque pocos en número, llegan con sus pasiones recogidas por las propagandas extranjeras, a desfigurar en el exterior la verdad de nuestro Movimiento y el resurgir de nuestra nación. —FRANCO.

res y enormes cantidades de armas ligeras

El número de prisioneros capturados es de 45.000. —EFE

FRACASA UN INTENTO SOVIETICO DE DESEMBARCO EN EL LITORAL DEL CAUCASO

Berlín, 20. — Los soviets han efectuado esta mañana un infructuoso intento de desembarco en el litoral del Cáucaso, en el Mar Negro. El enemigo sufrió pérdidas considerables por los disparos de la artillería costera alemana. —EFE.

600 CAÑONES PERDIERON AYER LOS SOVIETS ASI COMO 58 AVIONES

Berlín, 20. — En la gran batalla defensiva que se libra desde hace algunos días en el frente del Este — escribe la Oficina Internacional de Información — las tropas alemanas han alcanzado un nuevo éxito en cooperación de las fuerzas aéreas.

Los cincuenta y dos tanques destruidos significa que los bolcheviques han perdido más de la mitad de los elementos acorazados puestos en acción ayer por el enemigo en la batalla.

Las brechas causadas en el arsenal soviético no son menos importantes en lo que se refiere a las armas pesadas, especialmente a cañones pesados, obuses de campaña, lanzagranadas, piezas múltiples de cañones artillería antitanque, etc.

Los soviets han perdido en la jornada de ayer por lo menos de 500 a 600 cañones, más de 58 aviones, especialmente de bombardeo y aviones de

batalla, mientras el parte alemán dice que solamente cuatro cazos no regresaron a sus bases.

En resumen, después del éxito defensivo — continúa la citada Oficina de Información — conseguido ayer por los alemanes al Sur del centro del frente del Este, los bolcheviques han perdido ya la mayor parte del material preparado para la ofensiva estival, sobre todo en lo que se refiere a las urnas pesadas.

Lo característico de la jornada de ayer fueron combates librados en los puntos neurálgicos del vasto frente, que fueron realizados por los soviets con tanques. — EFE.

Formaciones de aparatos norteamericanos atacaron las islas Kiska y Kuriles

La acción ha sido extensa y se cree partió de una base en las Aleutianas

Washington, 20. — Comunicado del Departamento de Marina norteamericano:

"Al Norte del Pacífico el 18 de julio por la tarde una formación de bombarderos pesados "Liberator" y bombarderos medios "Mitchell" y "Ventura" atacó la región del campamento principal japonés en la bahía de Gertrude en la isla Kiska.

A consecuencia de estar el cielo cubierto no fueron observados los resultados.

En la mañana del 19 bombarderos pesados "Liberator" atacaron Paramusi en la isla Kuriles.

Fueron observados cierto número de incendios.

Además varios barcos japoneses que se encontraban en el estrecho de Paramusi fueron bombardeados, siendo observados varios impactos muy cerca de los objetivos.

Parasum es el puerto naval avanzado en la extremidad septentrional de la cadena de las islas Kuriles a unos

cientos kilómetros al Norte de Tokio.

Los aviones norteamericanos que realizaron los ataques partieron probablemente de la base de la isla de las Aleutianas occidentales.

Los japoneses se repliegan actualmente al pueblo de Ofkomiatum que se halla en la pista que va de Salamava a Mubo.

Se libran violentos combates en los alrededores de Bobduzi cerca de Komiatum.

Est punto fortificado por los japoneses es de importancia vital, pues guarda no solamente Salamava sino también la retaguardia de las posiciones japonesas de Komiatum.

Las tropas norteamericanas procedentes de la bahía de Nassau convergen sobre Salamava y avanzan a lo largo de la costa por una pista estrecha, pantanosa y de difíciles condiciones.

Al Sur del Pacífico el 18 de Julio aviones japoneses bombardearon infructuosamente

una isla sin ninguna pérdida entre el personal ni que se registrara ningún daño. — EFE.

Nueva Delhi, 20. — El comunicado aéreo norteamericano anuncia:

"Bombarderos medios "Mitchell" de la aviación de los Estados Unidos atacaron el puente Shweli cerca de la frontera entre Birmania y Yunnan y obtuvieron impactos al Sur y al Norte.

Otros bombarderos destruyeron dos edificios en Sunprabum en Birmania septentrional e hicieron incursión contra los depósitos japoneses de Kawan y de Kadranayang.

Los ataques contra los puestos avanzados de Paramasir representa la primera acción ofensiva contra el territorio japonés propiamente dicho, desde el bombardeo de Tokio. —EFE.

Tres noticias

Angora, 20. — El ministro turco en Madrid Nufusit Tugay, ha sido ascendido a embajador. También lo ha sido el actual representante turco en Sofía. —EFE.

Gijón, 20. — El trasatlántico español "Marqués de Comillas" ha salido del puerto de Trinidad con dirección a España, el día 16. Es esperado

en Vigo en los primeros días de agosto. —CIFRA.

Sevilla, 20. — El matador de toros Manolo Calderín, se encuentra algo mejorado dentro de su extrema gravedad. El diestro ha prometido a su padre retirarse del toreo con las siguientes palabras: "Esto se acabó para mí" El picador Chavito sigue muy grave. —CIFRA.